



LOCALIZACIÓN

La comarca natural del Andévalo Occidental se encuentra situada en la zona oeste del centro geográfico de la provincia de Huelva. Al norte limita con la comarca de la Sierra de Arcena y Picos de Aroche, al este por la comarca de la Cuenca Minera, al oeste con la raya de Portugal, teniendo como frontera natural el río Guadiana y la ribera del Chanza, y al sur con la franja litoral occidental de la costa onubense.

DIVISIÓN ADMINISTRATIVA

16 municipios (ver mapa) y 2 entidades locales autónomas: La Zarza-Perrunal (Calañas) y Tharsis (Alosno)

SUPERFICIE

2.651 km². Esto supone un 26% de la extensión provincial y un 6% de la autonómica.

POBLACIÓN

41.077 habitantes (censo 2005)

DENSIDAD DEMOGRÁFICA

16 hab/km²

ACTIVIDAD ECONÓMICA

Aprovechamiento de sus recursos naturales: agropecuarios, forestales, silvícolas, y mineros. La agricultura preponderante se basada fundamentalmente en el aprovechamiento tradicional de la Dehesa. La agricultura intensiva y tecnificada basada en el regadío a la demanda se abre paso en la comarca con la puesta en marcha de los planes oficiales de regadíos del Andévalo. En la actualidad las actividades derivadas de la industria agroalimentaria (industrias cárnicas derivadas del cerdo ibérico) y las de manufacturación y transformación de productos hortofrutícolas (fresa y cítricos) están tomando una gran pujanza, junto con otras nuevas actividades económicas entre las que destaca el sector de las energías renovables (la comarca cuenta con uno de los mayores complejos eólicos de Europa), junto con un incipiente sector dedicado al turismo rural.